

# QUINCARNON

ET SA FAMILLE\*

---

Tous les archéologues lyonnais et les curieux qui connaissent les documents où sont conservés les souvenirs de l'histoire intime de la grande ville privilégiée, ont lu ou étudié deux opuscules imprimés au XVII<sup>e</sup> siècle. Le premier est intitulé : *Les antiquités et la fondation de la métropole des Gaules ou de l'église de Lyon et de ses chapelles avec les épitaphes que le temps y a religieusement conservées*, Lyon, chez Mathieu Libéral, imprimeur, rue Mercière, à la bonne conduite MDCLXXIII, in-12 de 118 pages ; le second opuscule a pour titre : *La fondation et les antiquités de la basilique collégiale, canoniale et curiale de Saint-Paul de Lyon*, sans l'indication du lieu d'impression, ni de l'imprimeur et sans date, in-12 de VIII-416 pages (1). Chacune de ces publications porte le nom de l'auteur : *le sieur de Quincarnon, écuyer, ancien lieutenant de cavalerie et commissaire de l'artillerie*.

La consonnance celtique de ce nom, étranger au Lyonnais, le soin pieux avec lequel ce militaire recueillit les monuments héraldiques et généalogiques des maisons,

---

\* Cette notice a été communiquée à la Société littéraire, archéologique et historique de Lyon, dans la séance du 22 novembre 1876.

(1) A la suite de la notice, avant les pièces justificatives, se trouvent quelques détails bibliographiques.